

Charta Politika Indonesia : Simulasi Cappres-Cawapres Ganjar Menang Siapa Pun Cawapresnya

Anwar Resa - [BOGOR.INDONESIAID](http://BOGOR.INDONESIAID.ID)

Apr 24, 2022 - 13:58



Ketupat Hidangan Lebaran

Jakarta - Lembaga survei Charta Politika Indonesia membuat simulasi pasangan capres-cawapres 2024. Hasil simulasi menunjukkan Ganjar Pranowo dominan jika dipasangkan dengan siapa pun.

Dalam keterangan yang diterima pada Senin (25/4/2022), survei ini digelar pada 10-17 April 2022 di 122 desa/kelurahan yang tersebar di Indonesia. Total 1.220 responden dilibatkan dengan teknik pengambilan sampel secara acak bertingkat atau multistage random sampling. Adapun margin of error survei ini $\pm 2,83\%$ pada tingkat kepercayaan atau level of confidence sebesar 95%.

Responden diajukan pertanyaan, 'Seandainya pemilihan Presiden dan Wakil Presiden dilaksanakan hari ini, pasangan manakah yang akan Bapak/Ibu/Saudara pilih?'. Charta Politika membuat beberapa skema dalam simulasi capres-cawapres 2024.

Simulasi 1:

Ganjar Pranowo-Sandiaga Uno: 34,3% Anies Baswedan-Khofifah Indar: 27,3% Prabowo Subianto-Puan Maharani: 23,8% Tidak tahu/tidak jawab: 14,6%

Ganjar Pranowo-Erick Thohir: 33,6% Anies Baswedan-AHY: 27,0% Prabowo Subianto-Puan Maharani: 23,3% Tidak tahu/tidak jawab: 16,1%

Pada simulasi tiga pasangan ini, ketika Ganjar Pranowo dipasangkan dengan Sandiaga Uno, mereka unggul melawan pasangan-pasangan lainnya. Ganjar Pranowo juga unggul atas pasangan lainnya ketika dipasangkan dengan nama Erick Thohir.

Selanjutnya responden diberi pertanyaan kembali: Seandainya pemilihan Presiden dan Wakil Presiden dilaksanakan hari ini, pasangan manakah yang akan Bapak/Ibu/Saudara pilih?



Simulasi 2:

Ganjar Pranowo-Ridwan Kamil: 34,1% Anies Baswedan-AHY: 27,0% Prabowo Subianto-Puan Maharani: 25,5% Tidak tahu/tidak jawab: 13,4% Ganjar Pranowo-Khofifah Indar: 33,3% Anies Baswedan-AHY: 27,3% Prabowo Subianto-Puan Maharani: 24,5% Tidak tahu/tidak jawab: 14,9%

Simulasi 3 :

Pasangan ini, dipasangkan dengan siapa pun, Ganjar Pranowo selalu berada di urutan teratas mengungguli nama-nama lainnya.

Temuan Charta Politika, Ganjar Pranowo menjadi pilihan tertinggi responden sebagai bakal calon presiden. Sementara Prabowo Subianto berada pada urutan berikutnya. Pada simulasi secara berpasangan, terlihat kompetisi antara Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan.

Dalam beberapa simulasi yang dilakukan, secara umum Ganjar Pranowo berada pada elektabilitas tertinggi dalam beberapa pengujian. Pada pertanyaan tertutup elektabilitas bakal calon wakil presiden, nama Sandiaga Uno cukup jauh berada di atas pilihan nama-nama tokoh lainnya.

Anwar Resa Jurnalis Nasional Indonesia